Nr. 340/2022 Halle (Saale), 21. Oktober 2022



Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Nach 16 Monaten Bauzeit ins eigene Heim

Bis zur Fertigstellung eines Einfamilienhauses dauert es in Sachsen-Anhalt durchschnittlich 16 Monate ab dem Zeitpunkt der Baugenehmigung. Das teilt das Statistische Landesamt in einer Auswertung des Jahres 2021 mit. Diese Zeitspanne entsprach zugleich dem Durchschnitt der letzten 5 Jahre.

Insgesamt wurden im vergangenen Jahr 1 971 Wohngebäude mit einer Wohnung fertiggestellt. Besonders schnell ging es bei 22 Bauherren, die innerhalb der ersten 6 Monate nach Erteilung der Baugenehmigung die Möbel ins neue Heim räumen konnten. Bei knapp 1/3 der Fälle (611 Gebäude) dauerte es maximal ein Jahr bis zur Schlüsselübergabe. Die größte Gruppe bildeten die 811 Bauherren (41,1 %), welche 12 bis 18 Monate warten mussten, bis die Umzugsfirma bestellt werden konnte. In 417 Fällen (21,2 %) verstrichen 18 bis 36 Monate bis zur Fertigstellung. Viel Geduld war bei den restlichen 110 Bauherren gefragt, denn bei ihnen vergingen mehr als 3 Jahre bis zur Fertigstellung.

Weitere Informationen zum Thema Bautätigkeit und Wohnen finden Sie im Internetangebot des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.



Merseburger Str. 2 **06110 Halle (Saale)**

Tel. 0345 2318-702 Fax 0345 2318-913

Internet:

https://statistik.sachsenanhalt.de

E-Mail:

pressestelle@ stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.